

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Las alergias pueden desaparecer?](#)
[Google Noticias](#)

▪ [¿Accedemos a otras vidas mientras soñamos?](#)

■ Lanzas declaratoria

Parlamentarios del mundo se unieron por la biodiversidad



Foto: especial COP16

[CALI](#)

[COP16](#)

Sábado 26 de Octubre, 2024

Durante un encuentro en la zona azul, parlamentarios de diferentes países del mundo lanzaron la declaratoria para la protección de la biodiversidad en la COP16.

En el encuentro se encontraban parlamentarios de Brasil, Reino Unido, Argentina, Ecuador, Perú, Sri Lanka, Venezuela, Bolivia, Kenia y Colombia, quienes participaron en el Foro ‘Parlamentarios por las Transiciones Económicas para el Cuidado, Conservación y Uso Sostenible de la Biodiversidad’.

Los asistentes se unieron a la Declaración de Cali en la COP16, una iniciativa que busca fortalecer su rol en la creación de políticas efectivas para la conservación de la biodiversidad global.

Sobre este acuerdo, la ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Susana Muhamad dijo que ‘ojalá este espacio en el cual confiamos y creemos, tenga una gran posibilidad de amplificación y sea un aliado fundamental en la invitación que el Gobierno de Colombia ha hecho al mundo, al ser anfitrión de

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Mujer muere tras ser abandonada con herida abierta durante cirugía plástica en clínica de garaje](#)



[4 sitios de terror en Cali en los que reportan hechos paranormales](#)



[Hoy es el último día de la COP16 en Cali: eventos imperdibles para el gran cierre](#)



[Policía fue hallado sin signos vitales en su hotel en Cali](#)

la COP16. Es importante que reformemos este sistema para generar Paz con la Naturaleza como medida de fondo que garantice la seguridad y estabilidad de la población mundial”.

Desafíos

En este espacio, los legisladores abordaron los desafíos que enfrenta la protección de la biodiversidad mundial y la necesidad urgente de transitar hacia economías sostenibles que permitan hacer la Paz con la Naturaleza.

La declaratoria busca reafirmar el compromiso de los legisladores con la implementación efectiva del Marco Global de Biodiversidad Kunming Montreal, invitando a los gobiernos a fortalecer sus marcos legislativos, aumentar la financiación para la conservación, garantizar el monitoreo continuo de las políticas ambientales, entre otros.

Multitud de asistentes en un amplio auditorio los cuales se encuentran ubicados en mesas, organizadas por filas, se pueden distinguir los rostros según la ubicación al frente de los primeros 11 asistentes, 6 mujeres y 5 hombres, atentos al escenario en donde se encuentran los parlamentarios, los demás asistentes se perciben de forma indistinta.

Articulación

Este manifiesto de los parlamentarios también es una muestra de articulación y trabajo conjunto entre diferentes corrientes políticas que convergen en la importancia de tomar acciones urgentes para conservar el planeta y hacer Paz con la Naturaleza.

“En este espacio y en esta gran declaratoria parlamentaria se puedan recoger las propuestas desde los pueblos indígenas y aquí estaremos para seguir contribuyendo a la vida, no solamente de los pueblos indígenas de Colombia sino a la humanidad. Estaremos como mujeres indígenas con la palabra y acción, pero también con nuestros pueblos que representan diferentes expresiones de país y que tengo ese gran honor de representar”, afirmó la senadora del Movimiento Alternativo Indígena y Social de Colombia, Aida Quilcué.

En el mismo sentido, Uma Kumaran, parlamentaria británica, aseguró que “si no protegemos nuestro planeta, si no actuamos ahora, no vamos a tener un planeta para las generaciones futuras. Por eso es tan importante que países de todo el mundo, parlamentarios de países de todo el mundo estén aquí hoy para sentarse a la mesa y hablar entre ellos. Porque no hay nada como estar juntos en persona para discutir las ideas que tenemos y ser honestos sobre la magnitud del reto que tenemos por delante”.

Esta declaratoria busca reafirmar el compromiso de los legisladores con la implementación efectiva del Marco Global de Biodiversidad, invitando a los gobiernos a fortalecer sus marcos legislativos.

Al término del evento, que concluyó con la firma de la declaratoria de 18 puntos, el Canciller de Colombia, Luis Gilberto Murillo, subrayó “se produjo una declaración que involucra los temas que Colombia ha venido planteando en la agenda de protección de biodiversidad. Se comprometieron a adherirse a la declaración de Paz con la Naturaleza, que está promoviendo el Gobierno colombiano y eso es un avance muy importante”.

El espacio fue organizado por el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible y la Cancillería de Colombia junto con la Secretaría del Convenio sobre la Diversidad Biológica (CDB), en coordinación con la International

Conservation Caucus Foundation Group (ICCF) y con el apoyo de la Unión Interparlamentaria (UIP).

Esta colaboración permitió crear un espacio propicio para que los legisladores discutan sobre los retos urgentes que enfrenta la biodiversidad del mundo.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Alcalde será orador principal del foro urbano mundial

La ciudad de Cali ha sido invitada a la duodécima sesión del 'Foro Urbano...



La FIL Cali 2024: Un encuentro cultural sin barreras

Llega para la novena edición de la Feria Internacional del Libro de Cali,...



¡Récord, aplausos y biodiversidad! Así cerró Cali 1...

La COP16, la cumbre de biodiversidad más importante del...



Balance del operativo de Halloween en Cali: 500...

La Policía Metropolitana de Cali reportó un balance de seguridad...



¡Cali cierra la COP16 con orgullo y una ovación...

Cali, epicentro de la biodiversidad y la reconciliación durante la COP16, est...



Cali, entre las mejores ciudades en biodiversidad

Según el Índice de de Singapur, la ciudad de Cali está entre las mejore...

DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS

Calle 7 No. 8 – 44 Centro
Teléfono Fijo: 6023989514
Edictos y avisos de ley: 3117115778
Cali (Colombia)

EQUIPO

Editora General:
Rosa María Agudelo Ayerbe
Jefe de Redacción:
Mauricio Ríos Giraldo